

AL AYUNTAMIENTO PLENO

En las últimas semanas hemos conocido que el Ayuntamiento de Valladolid no ha conseguido la financiación europea para diversos proyectos en el marco de la convocatoria EDIL del Ministerio de Hacienda por el que habíamos presentado un paquete de inversiones por un total de 15 M de € para su cofinanciación. Aunque se realicen las alegaciones correspondientes a la convocatoria, es poco probable que terminen concediendo esta financiación a nuestro ayuntamiento.

PREGUNTA

1. *¿Qué inversiones de las presentadas va a desarrollar este equipo de gobierno con fondos propios?*
2. *¿Qué barrios o tipos de infraestructuras se van a priorizar? ¿Cuál va a ser el criterio que se va a seguir para ello?*

Valladolid, a 23 de octubre de 2025



Cristina Colino Agudo
Concejala G.M. Valladolid Toma la Palabra